GAZA Cessez-le-feu!

Halte aux massacres! Solidaires du peuple palestinien

Rassemblons-nous pour la Palestine

Samedi 18 novembre 10h Esplanade Lamartine - Mâcon

Les responsables Israéliens évoquent désormais clairement leurs intentions génocidaires.

L'armée coloniale israélienne soumet la Bande de Gaza à des bombardements d'une violence inouïe et à un blocus total qui prive la population d'eau, de nourriture, de médicaments. Les hôpitaux sont à l'agonie. Le bilan humain est tragique, plus de 13000 morts dont plus de 4000 enfants. Près de 50% des habitations sont détruites et 1,5 million de gazaouis ont été obligés de fuir.

En Cisjordanie occupée, la population palestinienne est soumise à la violence redoublée de l'armée et des colons ainsi qu'à un bouclage du territoire.

Nous demandons un cessez-le-feu immédiat à Gaza, la fin des bombardements, des offensives terrestres et des déplacements forcés de populations, ainsi que la levée immédiate du blocus. Nous exigeons que la France s'engage activement dans ce sens.

Une paix juste et durable ne sera possible que dans le cadre de la reconnaissance des droits du peuple palestinien, de l'arrêt de la colonisation et de la fin de l'occupation israélienne, dans le respect de l'ensemble des résolutions de l'ONU.

Nous appelons les citoyens.n.e.s à se porter aux côtés du peuple palestinien.

- Cessez-le feu immédiat!
- · Arrêt des bombardements et des déplacements forcés de la population !
- · Levée immédiate du blocus!
- Protection du peuple palestinien à Gaza et en Cisjordanie!
- Les libertés d'expression et de manifestation, libertés démocratiques fondamentales, doivent être respectées.

Collectif Mâconnais de soutien au peuple palestinien